



とっぱずれ



銚子東ロータリークラブ Weekly Bulletin NO. 2385



雪の中のパンジー

第2385回 例会 令和4年1月18日

点 鐘 … 森 はるみ 会長

ロータリーソング … 我等の生業

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会長挨拶 … 森 はるみ 会長

御祝披露 … 森 はるみ 会長

誕生祝 … なし

結婚記念日 … 釜谷 藤男 会員(1月15日)

入会記念日 … なし

幹事報告 … 長谷川 弘 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓話

「ロータリークラブに入会して」

八日市場ロータリークラブ

副会長 鈴木 英人 氏

出席報告 … 出席・プログラム委員会

第6回定例理事会 (例会終了後)

来週のプログラム (令和4年1月25日)

合同例会「銚子プラザホテル」点鐘 18:30

卓話

「くすりの飲み合わせ、

食べ合わせに潜む危険性について」

千葉科学大学 副学長 細川 正清 氏



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度 RI会長 シェカール・メータ

第2384回例会(令和4年1月11日)

会長挨拶

森 はるみ

皆さんこんにちは、例会に出席して頂きありがとうございます。

寅年の新しい年が始まりました。寅年生まれの方は前向きでチャレンジ精神が強く、どんなことにも強い信念を持って挑んでいく傾向があり、失敗してもめげずに何度も立ち向かっていく姿は、周囲から高く評価されることが多いそうです。

『虎は千里行って千里帰る』 虎が千里という長い距離を走っても再びその距離を戻って子供の元に帰ることから、親の子供に対する愛情の強さを示した言葉でまた勢いがあり、行動力にあふれている事を例えた言葉です。

私も、深い愛情と行動力を持ってあと半年、進んで行きたいと思います。

本年もよろしくお願ひいたします。

幹事報告

- 1・R I 日本事務局より
「年末年始休業」と「在宅勤務継続」のお知らせ 受領
 - 2・ガバナー事務所より
 - ・『ロータリーの友』女性会員アンケート実施ご協力お願い
 - ・地区関係負担金下期お振込みのお願い
 - ・友事務所 年末年始業務と1月のコロナ対策のお知らせ
 - ・財団室NEWS 2022年1月号
 - ・第2790地区ガバナー月信 1月号 送付のご案内
 - ・バギオだより第88号の送付
 - ・R I 会長杯ワールドゴルフ大会ご案内とアンケートのお願い
 - ・1月のロータリーレート 1ドル=115円 受領
 - 3・ロータリー米山記念奨学会より
感謝状(礼状)及び法人申告用領収証送付の件 受領
 - 4・2021COMCUP実行委員会より
「2021COMCUP 英語・日本語スピーチ大会」御礼及びご報告 受領
 - 5・例会変更のお知らせ
佐原RCより
1/13(木) 休会 定款第7条第1節(d)により 受領
小見川RCより
1/26(水) 香取神宮参拝例会(11:15 現地集合) 受領
旭RCより
1/28(金) 点鐘18:30「なみ川」夜間例会 受領
- ☆会報受領 銚子RC 小見川RC 旭RC 八日市場RC

新年第1例会乾杯



卓話

「新年を迎えて」

山本 嘉一郎 会員

新しい年を迎えた始めの日に行くことは若水を汲み、それを仏壇と神棚に供えて旧年中の御加護に感謝すると共に、本年が家族を始め縁に繋がる人達が心身とも



に健康に過すことが出来るよう願ってスタート致します。

今年寅年で私は七度目の干支を迎えました。来月7日には満84才になります。年月の過ぎ去る早さはまさに光陰矢の如しです。

75才くらい迄は年齢を特に意識することなく過ごしてきましたが、その年齢を越えた当りから体のあちこちに悪い所が出てきました。以前から血圧が少し高めでしたので通院していましたが、膝や目や老人性皮膚掻痒症などが悪くなってしまい、その治療のために病院通いが多くなりました。先生から原因は加齢に伴うものですよと云われますと年齢を感じざるを得ません。

前は良く一病息災と言われていましたが、現在は多病息災と言われるようになってきました。正にその通りだと実感しています。いずれの病気も困りますが、特に膝の痛みには閉口しています。

私は若い頃は登山を楽しんでいましたので、足には少しばかり自信が有りました。最初は富士山に登りましたが、途中が結構きつかったのもう二度と山登りはやめようと思いつつながら登山しましたが、下山して暫くすると不思議な事にまた山に登りたい気持ちが出てきました。そこで日本で第二位の高峰である北岳のある南アルプスの山々に登ることに決めて10年近く南アルプスの山に通いました。その後は八ヶ岳やその周辺の山に登って楽しんでいました。しかし50才頃になって登山が段々きつくなって来ましたので、登山から離れて畿内(奈良、大阪)の古墳や古刹を巡るようになりました。

この地域には、奈良県の大和古墳群、柳本古墳群、佐

紀質列古墳群、馬見古墳群、大阪府の古市古墳群、百舌鳥古墳群、三島野古墳群等々、いずれも巨大な前方後円墳を中心にした多くの古墳が存在しています。

古墳巡りの合間には大和三山（畝傍山、耳成山、天香具山）や葛城山や二上山などの山に登り楽しみました。

古墳をめぐるのは歩くことが基本ですから、どうしても足を鍛えることが必要になります。そこでウォーキングをするようになり、始め頃は家の近くを歩いていましたが、千葉科学大学が出来た当りから週二回は大学や名洗を回るようになりました。所要時間は1時間20分程で歩数は9,000歩前後でした。健康のためには1日1万歩を歩くと良いと言われていますが、1万歩を続けて歩くことは大変な事だと思います。このように足を鍛えていましたが、78才ぐらいから膝が痛くなってしまいました。膝を治療しながら古墳めぐりを行ってきましたが、コロナ禍の影響があり、ここ二年は出掛けるとを控えています。コロナの感染も落ちつき、膝も改善すればまた出掛けたいと思っています。

新年を迎えてこれからも病気と付き合いながら一日々を無事に過すことが出来ればと願っています。

「年男の挨拶」

杉浦 武 会員

あけましておめでとうございます。

昭和25年1月6日生れ、6回目の寅年です。とても月日のたつ早さに驚いています。12年前は60才という俗に言う還暦で



したが、それから、アツという間に干支が一巡して72才を迎えてしまいました。この間、新たに多くの人と出会い60才までと違った新たな人生経験をさせて頂きました。昨年はコロナ禍により大変な一年となりました。現在は第六波とオミクロン株で脅威の中にいます。経口薬が認可され世界中に行渡り早い終息を願っています。

【一年の計は元旦にあり。晴れやかな新年のために】

新年を迎えると自然に気持ちが改まって「今年も頑張ろう」という気になります。やらなければいけないけれどなんとなく先延ばしにしていた作業や習慣づけを始めるのに、新年は打ってつけのチャンスです。いくつになっても新しい年の始まりは気持ちが改まるものです。思いを新たに目標を立てる人も多いはず。「三日坊主」という言葉がありますが、三日坊主にならず体力が続く限り現役でコツコツと目標を達成し、職業奉仕・社会奉仕を貫き地域社会へ貢献したいと考えています。皆様方には今後ともよろしくお願い申し上げます。

「年男あいさつ～物事の初め（年のはじめ）～」

川津 光雄 会員

★ 銚子市市制（昭和8年（1933年）89年前

銚子市は昭和8年（1933年）2月11日に市制を施行（今年令和4年・昭和98年）で89年になり、2023年・令和5年で90周年になります。



★自動車の発明(1769年) 153年前

イギリスでジェームズ・ワットが蒸気機関を発明した数年後、1769年にフランスのジョゼフ・キュニョーが大砲を運ぶための蒸気三輪車を作りました。これが、世界で初めての自動車です。しかし操縦が難しかったため壁にぶつかってしまい、世界で初めての交通事故を起こしたと記録されています。スピードは10km/h以下だったといわれている。

★ガソリン自動車誕生（1886～1900）137年前

ドイツ人のゴットリープ・ダイムラーは4ストロークエンジンを開発し、1885年に木製の二輪車にエンジンを載せて試走に成功、翌1886年に四輪車を開発している。同じ1886年、同じくドイツ人のカール・ベンツがガソリンエンジンの三輪車を完成させて実際に販売した。

★飛行機の発明（1903年12月17日）119年前

1903年12月17日、ライト兄弟の弟のオービルが動力機によって12秒間、約37mを飛行し、ノースカロライナ州沿岸の砂地に突っ込んだ。兄弟が世界初の本当に操縦可能な飛行機を作って飛行に成功したのは、これからさらに2年後のことだ。

★海外旅行1964年（昭和39年）58年前

日本人の海外旅行は1963年（昭和38年）4月1日以降は現金とトラベラーズチェックによる年間総額外貨500ドル以内の職業や会社などの都合による渡航が一般化されたが、これも旅行代理店を介して逐一認可された^[1]。一般の市民が職業上の理由や会社の都合ではなく、単なる観光旅行として自由に外国へ旅行できるようになったのは翌1964年（昭和39年）4月1日以降であり年1回500ドルまでの外貨の持出しが許された。

★人口衛星（1957年）65年前

人類初の人工衛星は、1957年にソビエト連邦が打ち上げたスプートニク1号である。21世紀初頭までに、数千もの人工衛星が地球周回軌道に打ち上げられた。

★人類月に立つ（1969年7月20日）53年前

月面着陸は、1969年7月20日、アメリカ合衆国のアポロ11号計画における船長ニール・アームストロングと月着陸船操縦士エドウィン・オルドリン司令船、操縦士マイケル・コリンズが月周回軌道上の司令船コロンビアで

待機する中、2人の乗り込んだ月着陸船イーグルは司令船から切り離され、1969年7月20日午後4時17分（東部夏時間）、月面に着陸し21時間30分滞在した。米国が着陸計画を終了した1972年12月までに月に到達したのは合計12人、いずれも米国宇宙飛行士である。

★民間宇宙旅行（2001年） 21年前

「民間人が必要経費の全額を自己負担する」という条件で宇宙旅行に旅立った世界初の例は、スペースアドベンチャーズ社がロシア宇宙局と契約を仲介することで実現した、アメリカの大富豪デニス・チトーによるものである。彼は国際宇宙ステーション（ISS）に人員と物資を補給するソユーズの定期便でバイコヌール宇宙基地から旅立ち、2001年4月28日から5月6日までISSに滞在した。それに続き、2002年には南アフリカ共和国の実業家マーク・シャトルワースが宇宙旅行を実現している。

★日本人の宇宙旅行 令和3年

日本人の民間人で初めて国際宇宙ステーション（ISS）に滞在する、実業家の前沢友作さん（46）らに乗せたロシアのソユーズロケットが2021年12月8日午後0時38分（日本時間午後4時38分）、中央アジア・カザフスタンのバイコヌール宇宙基地から打ち上げられた。前沢さんらは約6時間かけてISSに向かい、日本時間8日午後10時41分頃に到着した。

★リニア新幹線（2027年開業） 5年後

最高設計速度505km/hの高速走行、東京（品川駅）～名古屋駅間を最速で40分で結ぶ予定。東京都～大阪市の全線開業は最短2037年の予定。最速67分で結ぶ予定。

★新紙幣令和6年（2024年） 2年後

令和6年（2024年）新千円、五千円、一万円紙幣が流通

米山功労者表彰

網中 吉郎 会員 8回目



ニコニコ

森はるみ会長・長谷川弘幹事

今年も宜しくお願い致します。

杉浦 武君

明けましておめでとうございます。

年末親睦会においてビンゴゲームにて1位を取りました。終りよければすべてよしと言いますが、今年も良い年で有りますように。宜しくお願いします。

石毛正明君

昨年発行した「銚子石物語」の印税が4万円ほど入りました。予想以上に売れました。御協力ありがとうございました。

前回の例会（1/11）報告

点 鐘 森 はるみ 会長

出席報告

| | | | |
|--------|-----|---------|--------|
| 会員総数 | 30名 | 出席規定除外数 | 3名 |
| 出席者 | 21名 | 出席率 | 72.41% |
| 12月14日 | | 確定出席率 | 70.37% |

来訪ロータリアン なし

欠席者 8名

メイクアップ

澤田君 (1/12銚子RC)

スモールコインBOX 小計 ¥ 1,950-

累計 ¥ 29,560-

ニコニコBOX 小計 ¥ 12,000-

累計 ¥ 50,000-

銚子東ロータリークラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 森はるみ 副会長 石毛園子 幹事 長谷川弘

R. I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 中川 進・杉浦 武・杉山正躬

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。